

Communiqué

Pour diffusion immédiate

NEUF TRAVAILLEURS MEXICAINS FRANCISÉS À RIVIÈRE-AU-RENARD

Gaspé, le 24 mai 2024 – Le Service aux entreprises du Centre de services scolaire des Chic-Chocs a débuté une formation en francisation d'une durée de deux semaines pour l'entreprise Les Pêcheries Marinard Ltée de Rivière-au-Renard.

En partenariat avec le Comité sectoriel de main-d'œuvre des pêches maritimes, ce projet permettra à neuf travailleurs originaires du Mexique de travailler à l'usine Les Pêcheries Marinard Ltée durant la période estivale pour la transformation des produits de la mer. Ils participeront, entre autres, à la production et à la sanitarisaison.

Grâce à ce projet de francisation, les employés et les employeurs pourront bénéficier de plusieurs avantages. Le bien-être et la sécurité des travailleurs seront améliorés, ainsi que leur autonomie et leur polyvalence au travail. Des consignes mieux comprises permettront d'éviter des erreurs de production et assureront le respect des règles de salubrité. La francisation suscite également un sentiment d'engagement chez les travailleurs et maximise les chances qu'ils reviennent à la saison suivante. L'entreprise pourra ainsi bénéficier à long terme d'une main-d'œuvre expérimentée, capable d'accéder à des postes supérieurs.

« Les travailleurs étrangers sont de plus en plus nombreux dans le domaine de la transformation des produits marins. En leur offrant un service de francisation, nous leur permettons une meilleure intégration, facilitant ainsi les communications avec les collègues et les employeurs. » de souligner monsieur Luc Chrétien, directeur des Services éducatifs aux adultes et de la formation professionnelle.

Durant leur formation, les élèves ont la chance d'être accompagnés par madame Sophie Marchand et monsieur Jean Saint-Denis, deux formateurs d'expérience. Les employés quitteront au mois de septembre, à moins d'un prolongement de la période de production.

-30-

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912

Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca



Javier Alberto Torres Huicab (production), Juan Antonio Nava Rodriguez (maturation-cadre), Geovanni Romero Sanchez (production-cadre), Melchor Alayon Perez (sanitarisation), Ignacio Alberto Gonzalez Alejo (sanitarisation), Ricardo Garcia Arellano (sanitarisation), Rafael Ceh Cen (production), Alexis Yair Guzman Rodriguez (production-cadre), Kevin Brandon Del Angel Garcia (production-cadre), Jean Saint-Denis et Sophie Marchand, formateurs.